

Pressemitteilung

Januar 2025



Der Vereinsvorsitzende Bürgermeister Rolf Schumacher begrüßt die neue Geschäftsführerin des Rhein-Voreifel-Touristik e.V. Katrin Jürgensen.

(Foto: Rhein-Voreifel-Touristik e.V.)

Neue Geschäftsführung beim Rhein-Voreifel-Touristik e.V.

Seit Januar dieses Jahres hat der Rhein-Voreifel-Touristik e.V. eine neue Geschäftsführerin.

Nach 20 Jahren erfolgreicher Leitung durch Eva Konrath übernimmt Katrin Jürgensen, die vielseitige Aufgabe seit Januar 2025. Sie bringt viele Jahre Berufserfahrung im Bereich Fundraising und Öffentlichkeitsarbeit mit und war zuletzt 15 Jahre beim Evangelischen Kirchenkreis Bonn beschäftigt.

Die neue Geschäftsführerin freut sich darauf, die touristische Entwicklung der Region Rhein-Voreifel in enger Zusammenarbeit mit den Kommunen, den Mitgliedern des Vereins und den Akteuren des Tourismus weiter voranzubringen.

„Ich sehe die Vielfalt und den hohen Freizeitwert der Region als große Chance und freue mich, meine Expertise und Leidenschaft für Kommunikation in diese spannende Aufgabe einzubringen,“ so Jürgensen.

Rolf Schumacher, Bürgermeister von Alfter und Vorsitzender des Vereins, begrüßte die neue Geschäftsführerin zum Dienstantritt: „Mit Katrin Jürgensen gewinnen wir eine erfahrene und engagierte Persönlichkeit, die den Verein mit frischen Impulsen bereichern wird.“

Gelegenheit zum Kennenlernen besteht im Frühjahr auf mehreren Frühlingsveranstaltungen, bei denen der Verein mit einem Stand präsent sein wird: In Meckenheim am 13. April, in Wachtberg am 27. April oder in Alfter am 11. Mai 2025.

Weitere Infos zum Verein und zu Veranstaltungen findet ihr bei uns sowie auf den Seiten der jeweiligen Kommunen.

Informationen

Rhein-Voreifel Touristik e.V.

Marienforster Weg 14

53343 Wachtberg

0228-350 262 36

info@rhein-voreifel-touristik.de

www.rhein-voreifel-touristik.de